

Mai 2016

Irische Schulen mit tollen Ideen beim Teelicht-Recyclingwettbewerb

Eine im vergangenen Jahr gestartete Kampagne, die Kinder im Großraum Dublin aufforderte, gebrauchte Teelichter zu sammeln und dem Recycling zuzuführen, war ein großer Erfolg, wie der Organisator Alupro Ireland mitteilt. Verbunden war die Initiative mit einem Malwettbewerb zum Thema Recycling, der zusammen mit IKEA und WEEE Ireland bis Ende Januar lief und von der EAFA mitfinanziert wurde. Insgesamt wurden 1.600 farbenfrohe und ideenreiche Wettbewerbsbeiträge eingereicht.

Repräsentanten der Schule Hedgestown in Lusk, die als Gesamtsieger aus dem Wettbewerb hervorging, sowie die nach Altersklassen ermittelten Gewinner nahmen ihre Preise auf einer speziellen Feier bei IKEA in Dublin entgegen. An der Feier nahm auch EAFA-Geschäftsführer Guido Aufdemkamp teil, um sich die Wettbewerbsbeiträge anzuschauen und den Gewinnern zu gratulieren.



Alupro Ireland Managerin Karen Mahon und die regionale Nachhaltigkeits-Managerin von IKEA, Grainne Breen, zeigten sich hoch zufrieden mit dem Ergebnis und davon überzeugt, dass die Kampagne das Bewusstsein darüber geschärft hat, dass Alufolienbehälter recycelt werden können.

Die Gewinner:

Gesamtsieger: **Hedgestown National School**, Lusk

Kategorie 4-6 Jahre: **Amy Van Kampen** (6), Lindsay Road National School

Kategorie 7-9 Jahre: **Siobhán Watson** (7), Hedgestown National School

Kategorie 10-12 Jahre: **Clíona Igoe** (11), The Harold School

Hoch auflösende Bilder können heruntergeladen werden unter www.alufoil.org.

Weitere Informationen: Cédric Rauhaus

Die European Aluminium Foil Association ist die internationale Organisation der Hersteller von Folienwalzprodukten und Haushaltsfolien aus Aluminium sowie von halbstarren Alufolienbehältern, Alu-Verschlüssen und flexiblen Verpackungen jeglicher Art. Ihre mehr als 100 Mitgliedsunternehmen sind in West-, Zentral- und Osteuropa beheimatet.